



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Rheinbundhaus Hochwald Sanierungsprojekt sanitäre Anlagen

P161381

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Rheinbundhaus Hochwald für die Sanierung der sanitären Anlagen des Ferienlagerhauses Rheinbundhaus im Jahr 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 40'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Sanierung der sanitären Anlagen des Ferienlagerhauses Rheinbundhaus, die Anfang 2017 stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 40'000 Franken bewilligt. Das Lagerhaus auf dem Gempen-Plateau in Hochwald wird hauptsächlich von Kindern und Jugendlichen aus Basel-Stadt und Basel-Landschaft besucht.

